

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR hacen una cordial invitación a la #ciudadanía al desfile histórico militar por los 194 años de la Batalla de Tarqui, día del Ejército Ecuatoriano, día del Civismo y la Unidad Nacional. Les esperamos este 26 de febrero en el parque Bicentenario a las 10H00. EC Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Nuestras @FFAAECUADOR están presentes en las 24 provincias de nuestro territorio. #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 El uniforme del #GranaderoDeTarqui es de influencia francesa y lo vistieron los soldados durante la independencia. El morrión (casco) de paño azul con un escudo metálico del EC es lo más característico y nuestros visitantes lo elaboraron en el taller lúdico en la #CasaDeSucre. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 La historia de los granaderos tiene su origen en las tropas comandadas por Sucre en la Batalla de Pichincha y que participaron en la Batalla de de Tarqui. En el #TemploDeLaPatria nuestros visitantes conocieron sobre estos valerosos soldados en la ginkana del conocimiento. 🤖 Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 ¡Hoy exploramos la historia desde un punto de vista diferente! 🌟 Grandes y pequeños descubrieron el #AntiguoCírculoMilitar con una divertida y sabrosa actividad: ¡un taller de chocolate 🍫! 🌟 Una experiencia única para todos nuestros visitantes. Ver más</p>	
<p>@inocarec La Ing. Karen Portilla Caicedo PhD, investigadora de campo del proyecto "Biomonitoreo del microbioma antártico mediante ADN ambiental en las islas #Greenwich, #Robert, #Barrientos y #Dee" auspiciado por la @UTN_Ibarra realizó muestreo en los suelos antárticos. Ver más</p>	
<p>@inocarec La Dra. Maria Elena Tapia junto al Ing. Ruben Choto Chariguamán, funcionarios del #Inocar, realizaron toma de muestras de agua mediante botellas tipo Van-Dorn y arrastres superficiales con redes de fitoplancton en el entorno de las islas #Barrientos y #Robert en la Antártida. Ver más</p>	
<p>@inocarec La investigadora Patricia Castillo-Briceno de @UleamEcuador, desarrolla actividades de campo en el frente costero de la Estación #PEVIMA como parte del proyecto Exploración de factores bióticos y abióticos en el efecto de la acidificación oceánica sobre calcificadores antárticos. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

@ISSFA_ECUADOR

📌 #IssfaFuturoSeguro | Conoce la tabla de aportes redistribuidos según el Proyecto de Ley Seguridad Social de FF.AA.

▶ <http://bit.ly/3ZlbPTq>

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

El gobierno alista la formación del comité en el caso del asesinato de Jorge Gabela. **Expreso**

Antes que venza el plazo dispuesto por la Corte Constitucional el gobierno del presidente Guillermo Lasso integrará el comité que debe coordinar con el perito Roberto Meza para la entrega de una copia del informe original o 'Tercer Producto' en el caso Gabela.

[Ver más](#)



Juez de Manta reabrirá caso de presunto narcotráfico archivado en marzo de 2022. **La Hora**

La Fiscalía General del Estado (FGE) solicitó al juez de la Unidad Judicial de Manta, Christian Quito Carpio, reabrir la causa archivada por el fiscal de Manabí, Rubén Balda que investigaba una presunta red de tráfico de sustancias sujetas a fiscalización.

[Ver más](#)



La relación de Rubén Cherres con el narcotráfico tendría unos 24 años. Primicias
Tras las filtraciones que dieron origen al Caso Encuentro, el Frente Parlamentario Anticorrupción presentó un informe denominado León de Troya. El nombre se refiere a una operación policial en contra de una supuesta red de narcotráfico.

[Ver más](#)



Policía Nacional decomisó USD 20 500 en billetes falsos, en Guayaquil. **El Comercio**

La Policía Nacional incautó este sábado, 25 de febrero de 2023, miles de billetes falsos y maquinaria para su fabricación en una vivienda ubicada en Guayaquil; así lo informaron en sus redes sociales.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [El Universo](#)

Por la muerte de Maribel Castillo: alcalde de Cuenca exige claridad de los hechos mientras Fiscalía investiga. **El Comercio**

El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios, pidió justicia a través de las redes sociales; mientras Fiscalía informó que continúa con las diligencias correspondientes durante este sábado 25 de febrero de 2023 luego de que fue encontrado el cuerpo de Maribel Castillo Quispe.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Mercurio](#), [El Diario](#), [La Hora](#), [Primicias](#), [El Telégrafo](#), [Expreso](#), [El Universo](#), [El Universo](#)

Los autores del ataque a 'Harta Demencia' se identificaron como 'policías'. **El Comercio**

Tras el ataque armado que sufrió un centro de rehabilitación en Guayaquil, en el que salió herido Eliseo Duarte (mejor conocido como 'Harta Demencia'), la Policía Nacional informó que unidades operativas e investigativas se encuentran desplegadas para encontrar a los responsables. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#), [El Universo](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

Moradores agarraron a delincuente y lo ajusticiaron. El Diario

Cansados de los constantes robos y asaltos que se daban en el sector, los vecinos capturaron a un delincuente y lo ajusticiaron. Este ocurrió en el barrio Agualongo de Simón Bolívar de San Roque, en la provincia de Imbabura, según confirmaron las mismas autoridades.

[Ver más](#)



Rescatan a ciudadano secuestrado en Huaquillas. El Telégrafo

Operativos de investigación de la Policía Nacional permitieron que la noche de este viernes, 24 de febrero de 2023, los uniformados localicen y rescaten a un ciudadano secuestrado. El hecho se registró en Huaquillas, provincia de El Oro, en donde los antisociales exigían la suma de USD 20.000 para liberar a la víctima.

[Ver más](#)



Los asaltantes de pizzería en Quito reciben prisión preventiva. Expreso

Prisión preventiva recibieron los cinco presuntos delincuentes que ingresaron a una pizzería, en la González Suárez, norte de Quito, la noche del jueves 23 de febrero de 2023, para sustraer los bienes de los clientes del local comercial.

[Ver más](#)



Hombres fueron capturados por intento de robo y agresión a una mujer en el mercado Central de Guayaquil. El Universo

Dos hombres fueron detenidos luego de un intento de robo en el mercado Central, en el centro de Guayaquil. Los sujetos intentaron escapar por la puerta de la calle 10 de Agosto y fueron retenidos por uniformados del Cuerpo de Agentes de Control Metropolitano.

[Ver más](#)



Sujetos armados ingresaron a un supermercado en Mucho Lote 1; robaron en isla de transferencia bancaria y panadería. El Universo

Cuatro personas ingresaron a un supermercado, ubicado en Mucho Lote 1, en el norte de Guayaquil, para robar en una isla de transferencia bancaria y en una panadería ubicada dentro de este establecimiento.

[Ver más](#)



Una niña de 12 años fue rescatada en Durán luego que un hombre que conoció por Facebook se la llevara. El Universo

Durante más de un mes, personal de la Dirección Nacional de Policía Especializada para Niños, Niñas y Adolescentes (Dinapen) estuvo rastreando a un hombre de 25 años que habría raptado a una niña de 12 años que conoció a través de Facebook.

[Ver más](#)



Chile moviliza a su Ejército para controlar la migración irregular en las fronteras con Perú y Bolivia. El Comercio

El Gobierno de Chile anunció la movilización del Ejército en las fronteras con Perú y Bolivia en un esfuerzo por controlar el ingreso al país de migrantes en situación irregular.

[Ver más](#)



Guerra en Ucrania acentúa las fragilidades del G20 tras reunión de ministros. La República

Bangalore (India), 25 feb (EFE).- La guerra en Ucrania acentuó las fragilidades geopolíticas del G20 este sábado al término de la primera reunión de ministros de Finanzas en la ciudad india de Bangalore, con el fracaso de los representantes para alcanzar un acuerdo conjunto de grupo debido a desacuerdos en el lenguaje del texto.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

Nueva cárcel en El Salvador recibe 2 000 presos. El Comercio

Los primeros 2 000 pandilleros fueron trasladados el viernes 24 de febrero de 2023 al Centro de Confinamiento del Terrorismo, la cárcel más grande de El Salvador, y de América, que tiene una capacidad para 40 000 internos.

[Ver más](#)



Bus con migrantes que viajaban desde el Darién se incendia en Panamá. El Comercio

El bus en el que viajaba un grupo de 57 migrantes indocumentados en Panamá se incendió este sábado 25 de febrero de 2023 en la carretera Panamericana. El transporte circulaba desde un albergue en Darién, la frontera con Colombia.

[Ver más](#)



Notas referentes: [Expreso](#)

España ya no venderá material lacrimógeno a Perú. El Comercio

El ministro del Interior de Perú, Vicente Romero, confirmó la suspensión de las ventas de gas lacrimógeno desde España y anunció que llamarán a "otras puertas" para conseguir este material antidisturbios en medio de la ola de protestas contra la presidenta interina, Dilma Boluarte. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas En la #FronteraNorte, las @FFAAECUADOR realizaron el allanamiento a una vivienda donde aprehendieron a un ciudadano y decomisaron:

- 01 Arma de fuego Mini Uzi
- 01 Alimentadora
- 01 moto sin placas ni documentos

Evidencias se entregaron a las autoridades competentes

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas Efectivos de las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares en la #FronteraNorte, en #Quinindé, lugar donde un ciudadano que intentó evadir el control militar arrojó cerca a la vía un arma de fuego con nueve municiones.

#FFAAContigo [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Orellana Realizando operaciones militares en la #FronteraNorte, en el sector de #SanLorenzo, @FFAAECUADOR en contra de la minería ilegal, localizaron, 04 Retro excavadoras, 215 galones de combustible, 02 armas de fuego, 05 clasificadoras tipo Z y 06 bombas de succión de agua. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas Ante una alerta recibida del @ECU911Esmeralda, indican la presencia de ciudadanos que atemorizaban a la población en Limones, al realizar un registro en el sector se visualizó a menores edad que se fugaron al notar la presenci militar, dejando abandonada un arma. [Ver más](#)



@EjercitoECU

✅ El @EjercitoECU te invita a seguir el Desfile Cívico Militar a través de la señal de @EcuadorTV y Facebook live este 26 de febrero a partir de las 10:00 am.

#EjércitoECU

#NoParamos

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

@EjercitoECU

El @EjercitoECU invita a la ciudadanía a presenciar el desfile histórico militar por la conmemoración de los 194 años de la Batalla de Tarqui, Día del Civismo y la Unidad Nacional. 🇪🇺 🇪🇨 El 26 de febrero, en el parque Bicentenario de Quito a las 10:00 am.

#EjércitoECU

#NoParamos

[Ver más](#)



COYUNTURA

Presidente se reunió con gobernadores para fortalecer la institucionalidad. El Comercio

El Jefe de Estado, Guillermo Lasso, encabezó una reunión con los gobernadores del país, en Guayaquil, este 25 de febrero del 2023. También participó el nuevo ministro de Gobierno, Henry Cevallos. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Expreso](#), [El Universo](#), [El Universo](#)



Gobierno no romperá diálogo con organizaciones indígenas. El Comercio

La Secretaría de Comunicación emitió un comunicado oficial este 25 de febrero del 2023 para aseverar que el diálogo con los actores políticos continúa abierto. Rechaza el pronunciamiento de dirigentes que se retiran de las mesas de seguimiento a los acuerdos.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Mercurio](#), [El Diario](#), [La República](#), [La Hora](#), [Primicias](#), [El Telégrafo](#), [Expreso](#), [El Universo](#)



Conaie exige a presidente Lasso que dimita. El Mercurio

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) pidió este viernes al presidente del país, Guillermo Lasso, que dimita del cargo ante la supuesta «incapacidad» para gobernar y resolver los graves problemas que afronta la nación.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#), [La Hora](#), [El Universo](#), [El Universo](#)



Acciones por la condonación de deudas causa división en la Fenocin. El Comercio

Al momento hay dos dirigentes que se proclaman como legítimos presidentes de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin). Un evento enfocado en lograr la condonación de deudas de hasta USD 10 000 contribuyó a la división de la organización.

[Ver más](#)



El canciller de Ecuador, Juan Carlos Holguín, se reunió con ministros de Reino Unido y Ucrania en Estados Unidos. El Universo

Tras su participación el viernes 24 de febrero, en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, en Nueva York, Estados Unidos, al cumplirse un año de la intervención militar de Rusia en Ucrania, Juan Carlos Holguín, titular de la cartera de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, se reunió este sábado con varios ministros internacionales.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

Caso Sinohydro: transferencias, compras de bienes muebles e inmuebles y creaciones de empresas 'offshore', en la mira de la Fiscalía ecuatoriana. El Universo

La fiscal general, Diana Salazar, cree que la estructura de corrupción alrededor del proyecto hidroeléctrico Coca Codo Sinclair habría desarrollado entre el 2009 y el 2018 las acciones ilícitas que generaron un cohecho que se estima en \$ 76 millones o el equivalente al 4 % de la obra contratada por la empresa china Sinohydro por \$ 1.979 millones, y por la que Ecuador terminó pagando una suma cercana a los \$ 3.000 millones. [Ver más](#)



Petroecuador garantiza el abastecimiento de combustibles pese a suspensión de oleoductos. El Comercio

La empresa pública Petroecuador señaló este sábado 25 de febrero del 2023 que, el abastecimiento de combustibles está garantizado a escala nacional. Pues, el país cuenta con terminales en diferentes ciudades para atender demanda. [Ver más](#)



Fiscalía investiga un posible fraude electoral por denuncia de centro de llenado de actas de recuento en Delegación Electoral del Guayas. El Universo

Tras la detección de un presunto centro clandestino de impresión de actas de escrutinio de recuento en la Delegación Electoral del Guayas, cinco personas fueron separadas de sus cargos y la Fiscalía General abrió una investigación por la sospecha de fraude electoral. [Ver más](#)



Propuesta de instalar fábrica de vacunas en Ecuador quedó solo en una iniciativa sin concretarse. El Universo

A finales de febrero del 2022, Ecuador y la empresa Sinovac Life Sciences firmaron un convenio de cooperación, una hoja de ruta de un proyecto para la instalación de una fábrica de vacunas. [Ver más](#)



Sismo de magnitud 5.3 en Turquía se registró cerca de epicentro de terremotos. El Comercio

Un reciente sismo de magnitud 5.3 causó pánico este sábado 25 de febrero de 2023 en la provincia de Nigde, una región del centro sur de Turquía. La localidad está ubicada a pocos cientos de kilómetros al oeste de la zona devastada a inicios del mes por violentos terremotos. [Ver más](#)



Bola de hierro que apareció en las playas de Japón es una chatarra marina. El Comercio

Una esfera oxidada de hierro generó durante varias semanas el misterio tras su aparición en las costas de Japón. Tras la denuncia de una mujer, las autoridades niponas analizaron el objeto, descartaron que sea un posible artefacto explosivo. [Ver más](#)



Boluarte ordena el retiro del embajador de Perú en México. La República

La presidenta de Perú, Dina Boluarte, anunció este viernes que ha dispuesto retirar al embajador peruano en México, Manuel Gerardo Talavera Espinar, tras las declaraciones de su presidente, Andrés Manuel López Obrador, a quien acusa de «injerencia en asuntos internos» del país andino. [Ver más](#)



OPINIÓN

Ataques armados. Jesús David Gómez Loor. El Universo

El ataque armado a una vivienda clandestina 'de rehabilitación' de adictos a las drogas, en la invasión Nueva Prosperina en la que murieron cuatro jóvenes y resultaron dos heridos, donde se encontraba Eliseo, aquel conocido en las redes sociales como Harta demencia, es una aversión que circuló por internet. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

<p>Vivir la Cuaresma. Hugo Lucero Luzuriaga. El Mercurio Por el hambre y el soterrado ayuno se incrementa la delincuencia y la lucha por la sobrevivencia. Ante esta realidad, millones de hombres y mujeres todos los días buscan en la oración un espacio de consuelo en un país en donde a muchos ecuatorianos casi que les falta todo. Tratando de ser justos y realistas, los ayunos deben ser a la politiquería, corrupción, egoísmo e inhumanidad. Ver más</p>	
<p>¿Un engranaje golpista? El Mercurio En las próximas horas, la comisión ocasional de la Asamblea designada para “investigar” el caso Encuentro y luego las filtraciones del caso “León de Troya”, emitirá su informe. Por quienes la integran, son jueces y parte. Sería de Ripley si no recomendaran el juicio político contra Lasso. Ver más</p>	
<p>Actualidad. Alfonso Espín Mosquera. La Hora Muchos son los casos de sentenciados por delitos contra el Estado, peculados, cohecho, asociación ilícita, en fin, que “soportan” unos tiempos en la cárcel, para después salir a gozar de los dineros mal habidos. Ver más</p>	
<p>Hipocresía en política. César Ulloa. La Hora Antes eran odiadores de La Posta, ahora son fanáticos. Ayer llenaban de insultos a sus conductores, ahora les atiborran con halagos. Este es el Ecuador de hoy: el reino de la doble moral y la flexibilidad del estándar. De estos casos hay cientos y más en momentos críticos de la política ecuatoriana. Esto se produce porque los cimientos de la democracia no terminaron de consolidarse, pues cada cual asume una actitud distinta a favor y en contra de las instituciones, los medios y los partidos, sobre todo si hay alguna relación e interés personal, familiar o amistad. Definitivamente, así no funciona la democracia. Y de la misma manera se piensa de la justicia. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>La CONAIE pide la renuncia del Presidente Guillermo Lasso. Telemazonas 25-feb-2023</p>	
<p>El Ministro de Gobierno aseguró que no se retirará de la mesa de diálogo. Telemazonas 25-feb-2023</p>	
<p>Se cumple el primer aniversario de la invasión Rusa a Ucrania. Telemazonas 25-feb-2023</p>	
<p>Ocho Policías han sido asesinados en lo que va de febrero en el País. Telemazonas 25-feb-2023</p>	
<p>Ecuador convierte la droga decomisada en hormigón. Telemazonas 25-feb-2023</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 26 de febrero de 2023

Tres Corbetas de la Armada presentan problemas. Teleamazonas 25-feb-2023	
Reos fueron trasladados a la cárcel más grande de América Latina. Teleamazonas 25-feb-2023	
La CONAIE pone fin a los diálogos exigen renuncia del Presidente. Ecuavisa 25-feb-2023	
El Presidente Lasso se reunió con Gobernadores y Ministro Cucalón. Ecuavisa 25-feb-2023	
Se ejecutan obras para mitigar los estragos de una posible erupción. Teleamazonas 25-feb-2023	
Capturan a un sujeto acusado de falsificar billetes de 100 Dólares. Ecuavisa 25-feb-2023	
Estudiante atacó a maestra por quitarle un videojuego. Ecuavisa 25-feb-2023	
Perú retira su embajada en México por declaraciones del Presidente. Ecuavisa 25-feb-2023	